

# INAUGURACION EN CUENCA DE LA EXPOSICION ITINERANTE “CASTILLA-LA MANCHA Y AMERICA EN EL QUINTO CENTENARIO”

El acto se inició con las palabras del Alcalde de Cuenca, José Manuel Martínez Cenzano quien presentó a sus compañeros de mesa: Luis Arroyo, Julián Grinaldos, vicepresidente de las Cortes Regionales, Joaquín García Marchante, nuevo Vicerrector del Campus de Cuenca, Pedro Cerrillo, ex-Vicerrector y Pedro Miguel Ibañez, director del Programa Castilla-La Mancha en el Quinto Centenario. El Rector, Luis Arroyo impartió una conferencia sobre Hernán Cortés y su tiempo y presentó la edición facsímil Historia de Nueva España, de Hernán Cortés, comentado por el Cardenal Lorenzana.



*Un aspecto de la Exposición, momentos antes de la inauguración oficial*

La exposición Castilla-La Mancha y América en el Quinto Centenario forma parte del programa cultural que la Universidad de Castilla-La Mancha, a través del Vicerrectorado de Extensión Universitaria de Cuenca y de su Servicio de Actividades Culturales, dedica al Quinto Centenario del Descubrimiento de América. Dicho programa, que se viene desarrollando desde la primavera de 1991, comprende actividades tan diversas como cursos, conferencias, conciertos y representaciones teatrales.

La exposición consta de cinco secciones: La época de los descubrimientos, La Conquista, Instituciones y Economía, Sociedad y Creencias y Expresiones Culturales. Cada una de ellas se divide a su vez en diversas subsecciones, que aglutinan varios paneles donde se aunán imágenes fotográficas alusivas a los temas tratados con unos breves textos explicativos que las acompañan. En una muestra semejante adquiere protagonismo decisivo la parte gráfica, que se organiza básicamente a partir de materiales de época: grabados, vista de